
Foot : ce soir, votez avec
vos  pieds,  coupez  votre
télévision !
écrit par Antiislam | 15 juin 2021

 

Il y a un match de foot ce soir …

On  sait,  par  avance,  que  les  joueurs  vont  s’agenouiller
“contre le racisme” (sic).

Le foot est devenu l’épicentre de la guerre de civilisation
qui nous est menée.

En particulier,la guerre menée  par l’Islam : il faut en être
très conscient.
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Ca à l’air d’être  idiot dit comme ça.

Mais, oui, je le redis, le foot est une arme  essentielle de
l’ennemi contre notre pays, la France.

Ce n’est pas un hasard si le PSG appartient au Qatar, petit
état  mais  serpent  venimeux   islamique  contre  notre
civilisation.

Alors ce soir, “votez avec vos pieds” comme disait Lénine:

1)Allumez votre téléviseur à 21 h

2)Coupez  votre  téléviseur  dès  que  cette  simagrée  de
génuflexion   apparaitra  à  l’écran.

C’est ce que le grand sociologue Albert Hirschman appelait
“faire défection”.

Oui faire défection contre l’ignominie qu’est le foot en 2021.

Il en est à qui cela ne coûtera rien : ceux qui détestent le
foot.

Il en est à qui cela coûtera beaucoup : ceux qui aiment le
foot.

Mais l’amour de la France commence par des petits gestes comme
ceux-là.

Voulez-vous vraiment, en acceptant cette génuflexion, prendre
des leçons de morale de la part de Benzema, petit frappe
musulmane vomie par les banlieues ?

Pour conclure  je finirai aussi avec  Lénine.

Lénine préconsait le “défaitisme révolutionnaire” , le souhait
que son propre pays perde pour faire triompher ses propres
idées.

Pour des patriotes c’est totalement  insensé.



Mais si la victoire signifie l’abaissement de la patrie, comme
dans les circonstances de ce soir, alors …

L’équipe de France est favorite.

Eh, bien, ce soir donc  : vive le défaitisme révolutionnaire !

Que cette “équipe de France” soit pulvérisée par l’Allemagne !

Cela n’enlèvera rien du tout à la gloire passée et présente de
la France.

Cela sera un petit pas  pour sa renaissance à venir  !


